
ОБЩЕГОРОДСКАЯ ЕЖЕНЕДЕЛЬНАЯ ГАЗЕТА 
№31 (31) , 
25 ноября 

1999 г. 

СОБЫТИЯ • ПОЛИТИКА • ЭКОНОМИКА • КУЛЬТУРА • ВСЕ ПРОГРАММЫ Т В • ОБЪЯВЛЕНИЯ 

Пресс-конференция в 
НАЭК "Энергоатом" 

23 ноября в Киеве состоялась пресс-конференция руко-
водства Национальной атомной энергогенерирующей компа-
нии "Энергоатом", на которой представителям средств мас-
совой информации были предоставлены исчерпывающие 
данные по проблемам финансово-экономического положе-
ния НАЭК и вхождения украинских АЭС в осенне-зимний мак-
симум нагрузок. 

На вопросы журналистов ответили президент компании 
"Энергоатом" Николай Дудченко, вице-президент Татьяна 
Амосова, исполнительный директор по производству Вик-
тор Стовбун, исполнительный директор по экономике и фи-
нансам Юрий Резуник, директор по проектам Геннадий Са-
зонов. 

Вот некоторые цифры, характеризующие деятельность 
компании за десять месяцев текущего года. Сегодня в рабо-
те на АЭС Украины находятся 9 из 14 действующих блоков. 
Плановые ремонты проводятся на 3-м и 4-м блоках Запо-
рожской АЭС, 3-м Чернобыльской, 3-м Ривненской и 2-м бло-
ке Южно-Украинской АЭС. Из-за перепростоев в ремонте 
энергоблоков (отсутствие свежего ядерного топлива) в теку-
щем году недовыработано товарной продукции более чем 
на 200 млн. гривен. 

Несмотря на трудности, за десять месяцев компанией 
произведено более 60 млрд. кВт/ч электроэнергии, что со-
ставляет 105,1 процента к заданию. Атомные станции стра-
ны выработали почти 44 процента от общего производства 
электроэнергии в Украине. 

Интересна динамика допущенных нарушений в работе 
блоков. Если в 1994 году их было 173, в 1995 — 87, в 1998 — 
73, то в нынешнем — только 58. Почти все нарушения в 1999 
году квалифицированы по международной шкале нулевым 
уровнем. 

Поступление денег за отпущенную потребителям продук-
цию с энергорынка за десять месяцев составило 6,2 процен-
та, а в октябре — 3,7 процента. Задолженность "Укрэнерго" 
атомным станциям за отпущенную энергию к 1 ноября дос-
тигла 2,18 млрд. гривен. Фактически энергорынок должен 
атомщикам более чем за пять месяцев работы. 

Сегодня на атомных станциях трудятся 50 тысяч работ-
ников. Среднемесячная зарплата за 10 месяцев — 476 гри-
вен. Задолженность по ее выплате на 1 ноября составила 
31,4 млн. гривен, а с учетом обязательных начислений — 
66,7 млн. гривен. 

Отчет о киевской пресс-конференции будет опубликован 
в следующем номере газеты. 
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ЧЕРНОБЫЛЬСКОЕ "УКРЫТИЕ": 
ВЗГЛЯД ИЗ ЛОНДОНА 

Третья и последняя в этом 
году Ассамблея доноров Чер-
нобыльского Фонда "Укрытие" 
(ЧФУ) при ЕБРР состоялась в 
Лондоне. Украинскую делега-
цию на ней возглавлял первый 
заместитель министра энерге-
тики Михаил Уманец. 

Оживление стабилизацион-
ных работ внутри "саркофага" 
(модификация балок Б1 и Б2) — 
факт сам по себе отрадный и 
долгожданный. Если бы не одно, 
на первый взгляд, парадоксаль-
ное обстоятельство. Имея такие 
финансовые возможности, кон-
кретные физические объемы 
операций по различным причи-
нам все еще не отвечают по-
требностям времени и вряд ли 
могут удовлетворить обще-
ственное мнение. Об этом сви-
детельствует и тот факт, что при 
заявленных в ЧФУ взносах в 
сумме почти 400 млн. долларов 
( и фактически имеющихся на 
счете 200 млн.), за последние 
два года на объекте освоено 
лишь 40 млн. 

В то же время, учитывая пер-
спективу, Украина акцентирует 
внимание на сборе второй поло-
вины планируемых средств в 

Чернобыльский Фонд, что требу-
ет полномасштабного сотрудни-
чества всех участников Ассамб-
леи. И Запад, приветствуя дол-
жное внимание и доверие наше-
го правительства к плану SIP, 
намерен провести в следующем 
году вторую конференцию с этой 
целью. Но уже сейчас очевидно, 
что наиболее убедительным ар-
гументом к такому шагу с нашей 
стороны может стать только зна-
чительное наращивание объе-
мов работ в "саркофаге". Для 
этого, в частности, уже в ближай-
шее время нужно подписать кон-
тракты с подрядчиками на соору-
жение "под ключ" объектов, не-
обходимых для разворачивания 
работ. Речь идет о новой под-
станции на площадке "Укрытия", 
санпропускника для доступа в 
объект возрастающего количе-
ства работающих, оборудова-
ние новейшей автоматизирован-
ной системы физической защи-
ты ядерных материалов, нахо-
дящихся в разрушенном энерго-
блоке, и создании мощной 
стройбазы. 

Главный менеджер проекта, 
распорядитель ЧФУ Вине Новак 
еще раз обратил внимание на 

Стабилизационные работы на кровле "Укрытия" 

то, что несмотря на ранее при-
нятые меры на уровне Кабине-
та министров Украины, все еще 
не достигнуто полнота взаимопо-
нимания относительно сертифи-
кации в нашей стран^ ввозимых 
товаров и оборудования, а так-
же их растаможивания. 

По словам члена украинской 
делегации, руководителя 
объекта "Укрытие" Валентина 
Купного, на Ассамблее в Лондо-
не было озвучено намерение 
Европейского банка реконструк-

ций и развития открыть в Сла-
вутиче свое отделение для мик-
рокредитования малого и сред-
него предпринимательства. Для 
того, чтобы ближе ознакомить-
ся с ситуацией на месте, при-
нято решение очередную Ас-
самблею стран-доноров Черно-
быльского Фонда "Укрытие" 
провести в конце марта следу-
ющего года в городе черно-
быльских энергетиков. 

Владимир КОСТЕНКО 
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Как уже сообщала наша газе-

та, в Славутиче открыт Междуна-
родный центр развития бизнеса 
"Славутич — XXI столетие". Что 
же стоит за этим длинным и труд-
но запоминаемым названием, 
которое в обиходе славутчане и 
гости быстро заменили на удобо-
варимое "Бизнес-центр"? 

Причиной создания центра 
послужило, как сказано в положе-
нии о нем, стремление завершить 
образование организационно-эко-
номического механизма развития 
города, создания компенсирую-
щих рабочих мест в связи с дос-
рочным выводом из эксплуатации 
Чернобыльской АЭС. Эти шаги 
предпринимаются на основании 
известного Меморандума о взаи-
мопонимании между правитель-
ствами "большой семерки", Ко-
миссией Европейского Сообще-
ства и правительством Украины, 
подписанного четыре года назад 
в Оттаве, а также появившегося 
в этой связи Плана действий, раз-
работанного экспертами Украины, 

Евросоюза и США. 
Но, общаясь со многими спе-

циалистами и представителями 
деловых кругов, причастными к 
формированию новой экономи-
ческой стратегии Славутича, я 
все больше приходил к выводу, 
что современный этап развития 
экономики региона, его бизнес-
структур не следует напрямую 
связывать с грядущим выводом 
из эксплуатации энергоблоков 
Чернобыльской АЭС. Городу с 
моноиндустриальными генами, 
полученными им в час рождения 
от своих основателей, независи-
мо от дальнейшей судьбы стан-
ции-кормилицы, р^но или поздно 
надо было бы развивать свою 
промышленность, производство 
различных товаров и услуг. Такая 
постановка вопроса многим спе-
циалистам и экспертам пред-
ставляется более точной. 

Итак, Международный центр 
развития бизнеса. Организаторы 
объясняют, что это не какая-то 
новая юридическая структура, а 

общественное объединение на 
базе уже существующих институ-
ций. Ранее созданные Агентство 
по развитию бизнеса в Славути-
че (вместе с новым его подраз-
делением — бизнес-инкубато-
ром), Администрация специаль-
ной экономической зоны "Славу-
тич", Группа управления проек-
том "План действий", Фонд "Сла-
вутич. ЧАЭС. Развитие" отныне 
собраны под одной крышей, в 
здании бывшего Сбербанка по 
улице Героев Днепра. Есть на-
дежда, что это будет не только 
удобное соседство, но и плодо-
творное сотрудничество на ниве 
взращивания малого и среднего 
предпринимательства, уверенно-
го вхождения их в рынок. Для это-
го создан и высший координаци-
онный совет бизнес-центра, в 
состав которого вошли предста-
вители городских властей, биз-
нес-структур, ведущие предпри-
ниматели Славутича, а также 
председатель Национального 
агентства Украины по вопросам 

развития и европейской интегра-
ции Роман Шпек, директор отде-
ла международной ядерной бе-
зопасности и сотрудничества 
Министерства энергетики США 
доктор Терри Лэш, вице-прези-
дент Европейского банка рекон-
струкции и развития Вине Новак. 

Давайте окинем беглым 
взглядом хотя бы компании и 
фирмы, ставшие первыми 
субъектами специальной эконо-
мической зоны. Начата реализа-
ция (будем надеяться, успешно!) 
девяти проектов с инвестициями 
около 4,5 миллионов долларов 
США, что позволит создать в бли-
жайшее время более 500 рабо-
чих мест. Кстати, двум участни-
кам СЭЗ "Славутич" — фирмам 
"Датекс-папір" и "Влад" —удосто-
верения о регистрации были вру-
чены в торжественной обстанов-
ке во время презентации Между-
народного бизнес-центра, о кото-
рой наш сегодняшний рассказ. 

(Окончание на стр. 2) 

• Краски масляные 
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БИЗНЕС В ЦЕНТРЕ РАЗВИТИЯ 
(Начало на стр. 1) 

Интересные проекты реализу-
ют фирмы "Відродження Полісся" 
(в частности, производство ме-
таллочерепицы), "Славутич" и 
"НІКОР" (на базе фабрики полу-
фабрикатов разворачивают изго-
товление хлебобулочных, конди-
терских, мясных, рыбных изде-
лий и других продуктов питания), 
"Перспектива" (производство кан-
цтоваров — скрепок, папок и 
проч.). 

Продукция этих и многих 
других славутичскихфирм, пока 
еще не проторивших свою тро-
пинку в свободную экономичес-
кую зону, была представлена на 
выставке местных производите-
лей товаров и услуг, организо- ? 

ванной к презентации бизнес-
центра. Ее заинтересованный 
осмотр представителями дело-
вых кругов, гостями и жителями 
города создал хороший настрой 
для откровенного разговора. 
. Открывая презентацию, го-
родской голова Славутича Вла-
димир Удовиченко отметил, что 
в 1987 году, когда зарождался 
город XXI века, трудно было пре-
дусмотреть реальную перспек-
тиву. Не все из намеченного уда-
лось сделать. Но шанс у города 
остается. И такой управленчес-
кий механизм, как бизнес-центр, 
мог бы стать лабораторией со-
циально-экономического разви-

тия территорий. Эта лаборато-
рия способна развиваться в рам-
ках договора между горисполко-
мом, администрацией Черно-
быльской АЭС и Национальным 
агентством по вопросам разви-
тия и европейской интеграции. 

Обращаясь к представите-
лям деловых кругов, генераль-
ный директор Чернобыльской 
АЭС Виталий Толстоногое ска-
зал, что в свое время наши 
люди дружно строили комму-
низм. Не получилось. Теперь 
мы движемся к новому-старому, 
в сторону капитализма. Новое-
старое — единственный шанс 
выжить в нынешних условиях. 
Именно бизнес позволяет реа-
лизовать возможности как от-
дельной личности, так и коллек-
тивов для достижения ощути-
мых результатов. 

Оратор отметил, что в горо-
де уже есть положительные 
примеры. Так, помещение быв-
шего орсовского магазина "Ма-
лыш" было передано фирме 
"Перспектива". Через месяц-
полтора магазин преобразился. 
"Перспектива" в рамках СЭЗ 
"Славутич" успешно развивает 
производство канцелярских то-
варов, которые теперь пред-
ставлены на выставке. 

На взгляд директора, это — 
единственный путь проведения 
диверсификации, единственная 
возможность восполнения рабо-

чих мест, которые так или иначе 
люди потеряют на станции. На-
дежное будущее могут гаранти-
ровать только рабочие места, не 
связанные на прямую с ЧАЭС. 
Он высказал уверенность в том, 
что Международный бизнес-
центр поможет создать благо-
приятный климат для процесса 
преобразований, поможет тем, у 
кого нет достаточного опыта хо-
зяйственной деятельности, в 
конечном счете поможет выжи-
ванию и развитию Славутича. 

Роман Шпек в своем выступ-
лении подчеркнул, что он в го-
роде энергетиков не впервые. И 
сейчас с особой остротой ощу-
тил, что люди Славутича хотят 
взять ответственность за буду-
щее в свои руки. Такое решение 
психологически дается нелегко. 
Как говорил Аристотель, начало 
— половина дела. И начало по-
ложено. Теперь важно найти фи-
нансовых посредников. Без них 
нельзя. Со своей стороны госпо-
дин Шпек, отвечающий в прави-
тельстве Украины за работу с 
международными финансовыми 
организациями, высказал готов-
ность помочь в оживлении дея-
тельности ЕБРР и Мирового 
банка в направлениях, касаю-
щихся развития социальной ак-
тивности и малого предпринима-
тельства в Славутиче. 

Господин Терри Лэш во вре-
мя презентации сказал, что за-

метно, как Славутич начинает 
успешно двигаться по намечен-, 
ному пути, развивает бизнес. Го-
род демонстрирует: он—друже-
ственная территория для вложе-
ния инвестиций. Можно смот-
реть в будущее Славутича с оп-
тимизмом. 

Представитель ЕБРР Вине 
Новак, курирующий выполнение 
международных проектов на 
Чернобыльской АЭС и объекте 
"Укрытие", высказал уверен-
ность, что фирмы Славутича 
могут соответствовать высоким 
требованиям тендеров, прово-
димых под эгидой Евробанка, и 
будут участниками реализации 
международных проектов по ре-
шению чернобыльских проблем. 
Первая ласточка уже есть. 

У бизнес-центра — широкая 
программа деятельности. Это 
явствовало из содержательных 
выступлений директора Агент-
ства по развитию бизнеса Ва-
лентины Дарнопых, главы Адми-
нистрации СЭЗ "Славутич" Ана-
толия Свичкаря, руководителя 
предприятия "Персоналсервис" 
Виктора Одиницы, председате-
ля Союза Производителей това-
ров и услуг, предпринимателя 
Сергея Чеснокова и других. 

• Главное — успешно воплотить 
намеченное. Славутичу подоб-
ное удавалось не раз. 

Виктор КАПУСТА 

ЗИМА ТРЕВОГИ НАШЕЙ 
О готовности Славутича к зиме рассказывает 
начальник МЖКХ Владимир Печерский 

О 

— Владимир Анатольевич, 
не ошибусь, если скажу, что 
всех без исключения славут-
чан тревожит вопрос, будет ли 
нынешней зимой в их кварти-
рах тепло. 

— Вопрос о теплоснабжении 
сразу следует разделить на две 
части: во-первых, подготовка ис-
точника к отопительному сезону; 
во-вторых, состояние тепло-
трасс и потребителей тепла.Что 
касается источника: к сожале-
нию, в течение 10 пет не нахо-
дилось средств на капитальный 
ремонт котлов, которые должны 
обеспечить нормальную темпе-
ратуру во всех городских поме-
щениях при любой наружной 
температуре. Любая техника 
имеет свойство — изнашивать-
ся. Таким образом, сегодня из 
трех котлов, имеющихся в сла-
вутичской котельной, два рабо-
тают, неся по 50% нагрузки, и 
один — наиболее мощный — на-
ходится в ремонте: ремонтные 
работы будут закончены ориен-
тировочно ко второй половине 
декабря. Вот сейчас, например, 
вместо двух котлов работает 
только один — позавчера (бесе-
да происходила 18 ноября — 
М.Р.) во втором была обнаруже-
на течь. Морозы стоят пока не 
сильные, и мы отстаем от гра-
фика по сетевой воде процентов 
на 10, если на улице будет -10°С, 
это отставание заметят все. 

— Котлам, чтобы работать, 
надо иметь топливо. Помнит-
ся, до самого недавнего вре-
мени этот вопрос не был ре-
шен? 

— В принципе, котельная 
может работать на двух видах 
топлива — газе и мазуте. Пер-
вый вариант — наилучший. Ма-
зут, по идее, должен быть резер-
вным топливом, и его необходи-
мо иметь 2,5 тыс.тонн. 

— А сколько есть? 
— Около 400 тонн. За после-

дний год 1000 тонн мы отдали на 
ЧАЭС — когда там были пере-
бои. Но если быть правдивым, то 
даже при наличии этих 2,5 тыс. 
тонн резервного запаса, сжечь 
его мы не сможем: тот котел, где 
сейчас заканчивается капремонт, 
— единственный приспособлен-
ный для'сжигания мазута, осталь-

ные могут проработать на этом 
виде топлива лишь непродолжи-
тельное время. 

— С теплоисточниками си-
туация ясна, и повышенного 
оптимизма она не внушает. 
Что с теплотрассами? 

— Это особый разговор. Они 
изначально были сделаны столь 
некачественно, что сейчас выхо-
дят из строя одна за другой. Кро-
ме того, тот наш летний ливень 
повредил то, что было еще в 
более-менее приличном состо-
янии, и подхлестнул процессы 
ржавения труб. Перед началом 
отопительного сезона мы прове-
ли гидравлические испытания и 
были уверены, что теплосети в 
порядке. А трубы то там, то 
здесь дают течь — у них нет за-
паса прочности. 

— Горожане поговаривают, 
что на ливень списывается 
слишком многое. 

— То оборудование, которое 
могло еще год-другой порабо-
тать, после "дождичка", как пос-
ле хорошего пинка, неизбежно 
ломается. 

— Приходилось слышать, 
что в отдельных кварталах — 
это касается прежде всего 
Московского и Бакинского — 
в квартирах очень холодно... 

— И у меня есть несколько 
подобных заявлений. Мы, сла-
вутчане, привыкли, конечно, к 
комфорту и любим жить в теп-
ле. По нормативам, температу-
ра в жилище должна быть не 
ниже 18° С (если ниже — есть 
смысл вести разговоры о сниже-
нии оплаты — М.Р.). Хочется, ко-
нечно, чтобы было теплее, но... 
Кроме того, сам квартиросъем-
щик должен позаботиться о том, 
чтобы утеплить окна и двери 
квартир. И, между прочим, у нас 
есть дома, отапливать которые 
— все равно, что греть улицу: да 
что там, 100% наших домов не 
проходят по современным тер-
моизоляционным нормам. И 
дело здесь не в износе — они и 
10 лет назад этим нормам не со-
ответствовали: есть соответ-
ствующие актыГХот^м поднять 
температуру в доКле,—Tfegq под-
нять температуру тепяоноСйте-
ля, а изменения параметров і 
"температура-давление" не вы-

держивают кот-
лы... 

— Замкну-
тый круг полу-
чается. Но надо 
же что-то де-
лать? 

— В аварий-
ных квартирах 
делаем внутрен-
нее утепление. 
Но это не выход: 
куда качествен-
нее и выгоднее 
(правда, значи-
тельно дороже) 
провести наруж-
ное утепление 
стен. К тому же, 
на теплоизоля-
цию влияет и со-
стояние крыш. 

— Я знаю, 
крыши четырех 
домов были от-
ремонтированы. А сколько 
нужно отремонтировать еще? 

— Все. Все славутичские 
крыши нуждаются в ремонте. 

— Черепичное шатровое 
покрытие крыш Бакинского 
красиво и, вероятно, хорошо 
держит тепло... 

— Да, но стоимость одной 
такой крыши равна стоимости 
капремонта всех остальных 
крыш в городском жилом секто-
ре. Так что с шатровыми крыша-
ми — не получится. 

— Зима — это не только хо-
лод, но и значительное умень-
шение светового дня. В пос-
леднее время на улицах Сла-
вутича стало, мягко говоря, 
темновато... 

— Здесь опять же два момен-
та: кроме того, что у нас явно не 
хватает средств на закупку ламп 
дневного света (они используют-
ся для наружного освещения), 
мы столкнулись с утилизацией 
этих самых ламп — тот времен-
ный склад, который есть сейчас, 
уже практически забит использо-
ванными лампами. 

— Сложность утилизации 
вызвана тем, что лампы — 
ртутные? 

— Естественно. Тут уже вста-
ют и вопросы экологии: ртуть из 
любой разбитой лампы рано или 

"Тюйдно обязательно попадет в 

водоносный горизонт. Синоман-
ский и Бучарский горизонты про-
стираются на 2/3 Украины — так 
что если не мы, то наши внуки-
правнуки обязательно будут 
пить водичку со ртутью. 

— Это, насколько я поняла, 
— к проблеме подростковых 
развлечений. И все же, поче-
му наши улицы темны? 

— На покупку ламп необхо-
димы живые деньги. Далее: 
ламп требуется куда больше, 
чем раньше — два наших укра-
инских производителя-монопо-
листа выпускают продукцию 
очень низкого качества. И пос-
леднее: качество электросетей. 
Трудно даже предположить, с 
какими нарушениями они дела-
лись! В некоторых районах ли-
нии пребывают в таком состоя-
нии, что там бесполезно Менять 
лампы:при повреждении кабель 
берется в так называемую муф-
ту, и есть места, где кабели со-
стоят из сплошных муфт. 

— На темных улицах, да в 
гололед, недолго и убиться... 

— Соляно-песочная смесь у 
нас есть в достаточном количе-
стве. Улицы регулярно обраба-
тываются специализированной 
техникой. 

Беседовала Майя РУДЕНКО 
Фото автора 

ЭФФЕКТИВНОЕ 
И УСКОРЕННОЕ РЕШЕНИЕ 
ПРОБЛЕМ ЧАЭС -
ОБЪЕКТА "УКРЫТИЕ" -
СЛАВУТИЧА 

Говорить о том, что SIP в су-
ществующем виде приносит Ук-
раине ущерба больше, чем 
пользы, стало уже расхожей 
фразой. Очередным подтверж-
дением этого явился тот факт, 
что на одном из заседаний НТС 
"ОУ ", когда было предложено 
разработать методологию оцен-
ки полезности выполнения ра-
бот по SIP, один из иностранных 
руководителей одного из паке-
тов SIP возбужденно сказал на 
чистейшем русском языке: "Это-
го делать ни в коем случае 
нельзя. Потому что такая мето-
дика выявит бесполезность SIP 
и нам перестанут выделять 
деньги, которые мы успешно ус-
ваиваем". 

Но истина всегда конкретна. 
Иногда, хотя и очень редко, слу-
чается, что в связи с изменени-
ем ситуации нечто вредное се-
годня может стать полезным зав-
тра, если к делу подойти по-госу-
дарственному, творчески. Нечто 
подобное можно произвести и с 
SIP. Для этого необходимо и фи-
гурально, и фактически изменить 
целевой вектор его деятельнос-
ти с запада на восток. Речь здесь 
идет строго о географическом 
смысле этих понятий и заключа-
ется в следующем. 

Сейчас к преобразованию ОУ 
в ЭБС мы подходим с западного 
направления, по состоянию инф-
раструктуры мало к этому подго-
товленного и к тому же самого ра-
диационно-опасного, поскольку 
это направление главного следа 
Чернобыльского выброса. 

А почему бы нам не изменить 
направление преобразования 
ОУ и не подойти к нему с восто-
ка, то есть со стороны останов-
ленных 1-го и 2-го блоков и ос-
танавливаемого блока 3. При-
чем не так важно когда — через 
квартал, через год, через 3 года 
— блок 3 будет остановлен. 

После останова 3-го энерго-
блока освобождается и остает-
ся, по существу, без практичес-
кого использования гигантская 
по объему и стоимости инфра-

структура Чернобыльской АЭС, 
включающая в себя здания, со-
оружения, электросети, венти-
ляцию, водоснабжение, канали-
зацию, грузоподъемные меха-
низмы, санпропускники, мастер-
ские, лаборатории и складские 
помещения, щиты контроля и 
управления, и так далее, и так 
далее. Причем, вс$ это в хоро-
шем состоянии и хорошо освое-
но персоналом станции. 

Сделав относительно недо-
рогую модернизацию указанной 
инфраструктуры с формирова-
нием соответствующих связей с 
блоком 4 по людским и техноло-
гическим потокам, мы получим 
новое состояние Чернобыльс-
кой АЭС — "единый комплекс 
преобразования ОУ— снятие 
энергоблоков с эксплуатации". 

Плюсы предлагаемого реше-
ния: 

1. Ускорение извлечения 
ТСМ и РАО из ОУ; 

2. Ускорение выполнения 
первой фазы снятия энергобло-
ков с эксплуатации; 

3. Решение проблемы заня-
тости персонала ЧАЭС на бли-
жайшие 10-15 лет с одновремен-
ной плавной диверсификацией 
ОП ЧАЭС и Славутича; 

4. Экономия денежных 
средств для Украины и стран-
доноров в сумме до 1 млрд. дол-
ларов США. 

Минусы предложения — не-
обходимость честного и оконча-
тельного признания того факта, 
что ЧАЭС в скором времени бу-
дет остановлена. 

Для технической, экономи-
ческой и социальной проработ-
ки данного предложения создать 
рабочую группу из представите-
лей заинтересованных органи-
заций Украины и Запада. Про-
сить ЕБРР профинансировать 
работу данной группы. 

Владимир ЩЕРБИНА, 
первый директор предприя-а : || 

тия ОУ, лауреат премии i - J 
Совета Министров СССР, 

инженер-физик 

Перше засідання міського 
прес-клубу 

В Славутичі розпочав роботу міський прес-клуб. Перціе засідан-
ня відбулося 23 листопада в Міжнародному центрі розвитку бізнесу 
"Славутич - XXI століття". Представники засобів масової інформації 
в тісному колі зустрілися з міським головою Володимиром Удови-
ченко, директором Агенства з розвитку бізнесу Валентиною Дарно-
пих, головою адміністрації СЕЗ "Славутич' Анатолієм Свічкарем, 
керівником групи управління спільним проектом ЄС-України-США 
"План дій" Вячеславом Гавриліним. 

На цій зустрічі було обговорено цілий ряд питань щодо рефор-
мування соціальної інфраструктури, послуг та структурної перебу-
дови міста Славутича. 

Керівником прес-клубу одноголосно обрана Світлана Корзуніна, 
яка працює головним режисером ТРК "Славутич". Засідання в прес-
клубі проводитимуться щомісяця. 

ЦЕНТР ПРОФЕСІЙНОГО РОЗВИТКУ 
продовжує набір в групи: 

1. Секретар-друкарка, діловод з основами ком-
п'ютерних знань. 

2. Оператор електронно-обчислювальних ма-
шин. 

За довідками звертатись: вул.77-ї Гвардійсь-
кої дивизії, 3 каб. 110/3, тел.2-14-98, 2-14-99 

ВАМ ПОМОЖЕТ ТЕЛЕФОН ДОВЕРИЯ 
Уважаемые славутчане! Если вам одиноко, 

если тяжело разобраться в существующих про-
блемах, если вы в отчаянии и не видите выхода 
из сложившейся ситуации, вы всегда можете об-
ратиться в службу "Телефон Доверия", где вас 
выслушают и поддержат квалифицированные спе-
циалисты. Анонимность гарантируем. Звоните. 
Телефон Доверия 2-14-94. Время работы: среда, 
суббота с 22-00 до 6-00 
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ДИСНАЙ В ВОПРОСАХ И ОТВЕТАХ 

А. Киселев: — Мы занима-
емся тем, что нам нравится, 
в чем каждый находит свою 
отдушину. Помимо фестива-
ля, команда активно действу-
ет в течение всего года. Мы 
курі jiM молодежные про-
грав—л, участвуем в конкур-
сах КВН, поем, пляшем, пи-
шем стихи. Мы активно отды-
хаем и не менее активно под-
держиваем общественно-по-
л и т и ч е с к у ю и т в о р ч е с к у ю 
жизнь города. 

— Чем вы не занимае-
тесь? 

A. Киселев: — Не пытаем-
ся осуждать то, чего не можем 
понять. Не пытаемся показать 
себя лучше, чем мы есть на са-
мом деле. Не занимаемся тем, 
что нам не нравится. 

— Не является ли ваш 
ф е с т и в а л ь " п и р о м во 
время чумы"? 

B. Медведь: — Если бы вы 
поездили по городам-спутни-
кам, вы бы увидели, какие там 
витают настроения. Народ в 
депрессии. И, пожалуй, един-' 
ственным островком, на кото-
ром сохраняют оптимизм и пы-
таются что-то делать, являет-
ся Диснай. При этом вся дея-
тельность "висит на инициати-
ве". Команде просто нравится 
собираться, репетировать, вы-
ступать. А если отказаться от 
этого, то останется сесть, за-
жечь свечки и ждать, когда при-
дет конец. По-моему, нужно 
только радоваться, что остает-
ся еще кто-то, не опустивший 
руки, способный что-то делать, 
смеяться (в том числе и над 
собой). Кроме того, команда 
занимает активную позицию не 
только в творчестве. Мы очень 
любим свой город и стремим-
ся сделать все возможное, что-
бы он существовал. Примером 
может служить предвыборная 
кампания прошлого года, когда 
мы с людьми, которые нам сим-
патизируют, шли единым бло-

и пытаемся это сделать. Что-
то получается, что-то нет, но 
мы пытаемся изменить жизнь 
к лучшему. Хотя бы для себя. 
Мы очень любим свой город, 
хотя не кричим об этом на каж-
дом углу. Нам некуда уезжать, 
— здесь растут посаженные 
нами деревья, учатся наши 
дети, живут друзья и любимые 
девушки. 

1 — Почему в таком слу-
чае вас не любит руко-
водство? 

В . ' М е д в е д ь : — Здесь 
нельзя говорить о руководстве 
в целом. Это скорее единицы. 
Правда, единицы, которые мо-
гут повлиять на судьбу коман-
ды. Почему не любят? Возмож-
но потому, что мы представля-
ем собой Силу. Достаточно 
мощный костяк, умеющий твор-
чески подходить к проблемам 

— Глупый вопрос: что 
есть Диснай? 

В. Медведь: — На этот "глу-
пый" вопрос можно отвечать 
пару суток без перерывов на 
обед. П о п р о б у ю о т в е т и т ь 
вкратце. Родился Диснай из 
комсомольских инициатив и ос-
новное действо, ради которо-
го целый год живет команда — 
это фестиваль. Палаточный 
лагерь в Литве, на берегу озе-
ра, состоящий из команд атом-
ных электростанций России, 
Украины и Литвы. Неделя на 
Поляне расписана по дням. 
Каждый день отдан своей ко-
манде. Команда придумывает 
сценарий дня (допустим, Еги-
п е т с к и й день , д е й с т в о — 
смерть Клеопатры), и целые 
театрализованные сутки про-
ходят в рамках этой темы.... 

А. Киселев: — Это коллек-
тив самых разных людей, объе-
диненных чувством юмора, ак-
тивным подходом к жизни и 
ироничным взглядом на про-
блемы. рто вечная молодость 
и диагноз на всю оставшуюся 
жизнь. 

— Чем вы занимае-

к о н к р е т н о может дать 
баша команда станции? 

В. Медведь: — Мы действи-
тельно считаем, что атомная 
энергетика — это наиболее ин-
теллектуальная отрасль энер-
гетики, кадры которой наибо-
лее ценны. И даже если не учи-
тывать того, что команда дает 
возможность самовыразиться 
работникам станции и, таким 
образом, снять стресс, можно 
отметить следующее: в коман-
ду, как правило, приходят пер-
спективные молодые люди из 
числа ИТР, занимающие актив-
ную жизненную позицию, люди, 
имеющие "шило в одном мес-
те", которые не останутся на 
своей должности, а будут рас-
ти. И налаживание контактов 
между работниками атомных 
электростанций на этом уров-
не очень перспективно. Давно 
известна мудрость: нет взаи-
моотношений "организация-
организация", есть взаимоот-
ношения "люди одной органи-
зации — люди другой органи-
зации". Все строится только на 
личных контактах. И команды 
Диснай АЭС как никто вопло-
щают в жизнь принципы народ-
ной дипломатии. Помимо это-
го, команда дает неоценимые 
навыки общения, это велико-
лепная школа жизни. Кроме 
того, могу сказать, что практи-
чески во всех городах-спутни-
ках АЭС популяризация атом-
ной энергетики происходит 
только благодаря командам 
Диснай. Больше никто подоб-
ную работу не ведет. 

А. Киселев: — Мы часто ра-
ботаем эффективнее на пози-
тивный имидж Чернобыльской 
АЭС, чем люди, получающие за 
это заработную плату. Основ-
ной идеологический принцип 
нашей команды: Чернобыльс-
кая АЭС — самая безопасная, 
Славутич — самый лучший гак 
род, а девчонки — самые кра-
сивые... 

— В таком случае, что 
может команда дать го-

количество конкурсов, концер-
тов для жителей города. 

Во-вторых, в команде во-
семь депутатов. Это проявле-
ние активной жизненной по-
зиции в общественной жизни. 
К сожалению, ни великой наци-
ональной идеи, ни разумной 
национальной политики, при-
званных объединить людей, 
сейчас в Украине нет. Нам дол-
го пытались морочить голову, 
выдавая ведомственные амби-
ции и личные интересы за го-
сударственную политику. Но 
есть мы — простые жители го-
рода, — имеющие свое мнение 
по всем вопросам. Оно часто 
спорное, но имеющее право на 
существование. Его нужно учи-
тывать в принятии решений, 
касающихся нас с вами. Не 
может один человек, будь он 
семи пядей во лбу, решать воп-
росы жизни целого города или 
станции, опираясь на свое лич-
ное мнение, либо на мнение 

подчиненных ему и зависящих 
оґнегб^аодей. Мы считаем, что 
в состйяний'-пбвлиять на про-
цессы, происходящие в гЬроде, 

водку - коллектив развалится. 
Диснай и работает, и пьет вме-
сте и при этом не зависит ни 
от первого, ни от второго. Он 
пережил большинство структур 
города, как формальных, так и 
неформальных. Это пугает... 

— Почему в команде 
распадаются семьи? 

A.Киселев: — Глупости! Се-
мей распадается не больше, 
чем по статистике в любом дру-
гом социуме. Создается, пожа-
луй, больше. Просто доступных 
развлечений в городе немного: 
базар, телевизор и сплетни. А 
мы все время на виду. 

B. Медведь: — А причину 
разводов объяснить достаточ-
но легко: люди, приезжающие 
на Поляну, попадают в атмос-
феру "маленькой войны", то 
есть в условия, для интелли-
генции близкие к экстремаль-
ным (жизнь в палатках, на хо-
лодной земле, отсутствие ра-
ковин, унитазов, "ненормиро-
ванный рабочий день" и, глав-
ное, отсутствие социальных 
классов — все на равных колют 
дрова , носят воду, готовят 
пищу, участвуют в концертах, 
делают шоу и т.д.) В таких ус-
ловиях кристаллизуются все 
черты характера, как плохие, 
так и хорошие. И почему-то хо-
роших черт проявляется гораз-
до больше. Человек, попав на 
Диснай и видя столько "пра-
вильных" людей сразу, идеали-
зирует Поляну и, вернувшись в 
скучный быт к " о б ы ч н о м у " 
мужу-жене, пытается все это 
"исправить" с помощью разво-
да. Но обычно такие ошибки 
делают только "первогодки". 
Позже люди едут на Диснай, 
чтобы побыть "хорошими", не 
боясь насмешек... 

— Откуда же то гда 
идут слухи, что "Диснай 
не братство, а ..." 

стве, а посему отношения на 
стороне не поощряются. А в 
связи с постоянным тесным об-
щением на выступлениях, в ко-
манде существует "братская 
дружба" в самом лучшем смыс-
ле. Мы не боимся открыто вы-
ражать свои чувства. Девушка 
может поцеловать парня от из-
бытка чувств, но это абсолют-
но не значит, что у них какие-
то "отношения". Народ, не при-
выкший к таким проявлениям, 
относит это на счет развязнос-
ти и распущенности... 

— В команде дружат с 
водкой? 

В. Медведь: — Без спир-
тного невозможно представить 
любую тусовку. Но я могу ска-
зать, что команда умеет заме-
чательно "оттягиваться" и без 
алкоголя. На Поляне, напри-
мер, существуют штрафы за 
употребление алкоголя в тече-
ние "светового дня". Команда 
платит за провинившегося око-
ло 10 $. Но даже в обычных ус-
ловиях, я за пять лет не видел 
ни одного напившегося до "ша-
тания", не говоря уже о буйных 
проявлениях. Диснайцы, вы-
пив, имеют огромный спектр 
точек приложения появляю-
щейся энергии, в отличие от 
обычных "гуляк". 

— Легко ли попасть в 
команду? 

A.Киселев: — Прийти в ко-
манду легко — дверь открыта 
для всех. Удержаться в ней — 
не всегда. 

— Значит, Диснай — 
элитная команда? 

B. Медведь : — Смотря что 
имеется в виду. Каждый чело-
век, попавший в команду, яв-
ляется личностью неординар-
ной, и в этом отношении ко-

и имеющий навыки политичес-
кой борьбы, —опасен. Анало-
гов команде в городе нет. По-
чти любой коллектив в городе 

В. Медведь : — Причиной 
этому не более, чем зависть 
обывателей. Я был безумно 
удивлен, придя в команду и об-

* 

зависит от двух факторов: либо 
он вместе работает, либо вме-
сте пьет. Если убрать у одних 
заработную плату, а у других 

наружив своеобразное "вето" 
на секс. Внутри команды научи-
лись ценить семью гораздо 
больше, чем в обычном обще-

манда —- единственна в сво-
ем роде. Если имеется в виду 
открытость команды для дру-
гих, то мы рады любым лю-
дям, которые "проснулись" , 
любого возраста, пола, веро-
исповедания , цвета кожи и 
т.д. Я могу предположить, от-
куда идут слухи о "закрытос-
ти" команды: человек , при-
шедший в команду, попадает 
в условия, когда приходится 
делать все, что угодно: петь, 
т а н ц е в а т ь , у ч а с т в о в а т ь в 
сценках, писать стихи и так 
далее. В команде при этом 
нет ни одного п р о ф е с с и о -
нального танцора, певца, по-
эта, и поэтому отношение к 
любьїм попыткам проявления 
"творчества" очень лояльное. 
Активность в любой творчес-
кой сфере поощряется, ошиб-
ки сглаживаются, и через ка-
кое-то время человек, при-
шедший в команду "деревяш-
кой", начинает писать, рисо-
вать, творить... Человек рас-
крывается по максимуму, ста-
новится "многофункциональ-
ным"... Со стороны кажется, 
что вся команда — гении, а 
для людей со стороны там 
места нет. Абсолютная чушь. 
Мы ждем всех уставших от 
быта и однообразия.. . 

— Вы проповедуете 
атомную энергетику. Что 

А. Киселев: — Во-первых, 
команда максимально закры-
вает досуговую часть. Мы орга-
низуем и проводим огромное 

ком в 40 человек, из которых в 
местные органы самоуправле-
ния прошло 26 кандидатов. 

роду? 
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Ежегодный отчет команды "Диснай" 
Славутич-Чернобыльская АЭС за период 
с 1 декабря 1998 г. по 1 декабря 1999 г. 

За прошедший год коллек-
т и в о м б ы л о проведено свои-
ми силами: 

1. Восемь тематических ве-
черов в культурном центре "Сла-
вутич". 

2. Один праздничный Ново-
годний концерт в ККК. 

3. Два цеховых вечера отды-
ха. 

4. Новогодний вечер концер-
на "АМП" (г.Киев). 

ч 

ная звезда . 
5.10-летний юбилей СШ№3. 
6. Мероприятия, посвящен-

ные памяти героев Чернобыля. 
7. Слет выпускников средних 

школ Славутича. 

Команда п о л н о с т ь ю свои-
ми силами: 

1. Создала единственную 
действующую в городе дискоте-
ку для подростков. 

5. Вечер для молодых учите-
лей, посвященный Дню работни-
ка образования Украины. 

6. Выпускной вечер СШ№3. 
7. Развлекательная програм-

ма с командой КВН ОИАТЭ г.Об-
нинска. 

Команда выступила в каче-
стве спонсора проведения ме-
роприятий : 

1. Фуршет для молодых учи-
телей Славутича. 

2. Концерт Валерия и Вади-
ма Мищуков и Леонида Сергее-
ва на фестивале авторской пес-
ни "Славутич-99". 

3. Участие делегации ДДТ в 
Международном Форуме "Мо-
лоде Украины-Европы: право 
участия". 

4.10-летний юбилей НТ "Чер-

2. Выпустила сборник своих 
песен, записала компакт-диск 
"Как молоды мы были" и 3 аудио-
кассеты. 

3. Создала восемь рабочих 
мест в г.Славутич. 

Команда оказала матери-
альное содействие: 

1. Центру защиты детей. 
2. Средней школе №1. 
3. Средней школе №3. 
4. Объединению "Женщины и 

будущее Славутича". 
5. УКСу ЧАЭС в приобрете-

нии деревьев для центрального 
парка г.Славутич. 

6. ДК "Энергия" в проведении 
ремонта здания. 

7. Яхт-клубу г.Славутич. 

Ч л е н ы к о м а н д ы принима-

ли участие в творческих ме-
роприятиях : 

1. Концерт, посвященный 10-
летию ДЮСШ г.Славутич. 

2. Шоу-программа в рамках 
конкурса команд КВН Северо-
Крымской специальной экономи-
ч е с к о й зоны ( г . К р а с н о п е р е -
копск). 

3. Фестиваль "Диснай-99" 
(Литва). 

4. Фестиваль "Друкшяй-99" 
(Белоруссия"). 

5. Фестиваль авторской пес-
ни "Славутич-99". 

6. Конкурс команд КВН АЭС 
Украины - 1 место (г.Энергодар) 

7. 6-й фестиваль "Золотая 
Осень Славутича-99". 

8. Празднование Масленицы 
(г.Славутич). 

9. Празднование Дня города 
Славутич. 

10. Цикл творческих вечеров 
"Ностальгия" в ККК. 

11.3-й фестиваль молодежи 
АЭС Украины "Атомная судьба" 
(г.Энергодар). 

Ч л е н ы команды принима-
л и у ч а с т и е в официальных 
мероприятиях : 

1. Сессионная работа Славу-
тичского горсовета народных 
депутатов. 

2. Расширенные заседания 
Красноперекопского горсовета с 
участием молодежных организа-
ций Славутича и Северо-Крым-
ской э к о н о м и ч е с к о й зоны 
(г.Красноперекопск). 

3. Учредительный съезд "Ук-
раїнської спілкі молодих депу-
татів" (г.Киев). 

4. У ч р е д и т е л ь н ы й съезд 
"Трудовой партии Украины". 

5. Съезд Всеукраинско го 
объединения "Злагода". 

6. Съезд о б щ е с т в е н н о г о 
объединения "Открытая полити-
ка". 

7. Съезд народно-демократи-
ческой партии Украины. 

8. Совещание координаторов 

Ассоциации молодых атомщи-
ков АЭС Украины и России (г.С,-
Петербург). 

9. Съезд всероссийского об-
щественно-политического дви-
жения "Новое поколение"с учас-
тием представителей движения 
"Новая сила" (С.Кириенко), "Де-
мократический выбор России" 
(А.Чубайс), Движение "Отече-
ство" (В.Яковлев). 

10. Бизнес-симпозиум "Гло-
бальное партнерство Украина-
США". 

11. Форум общественно-по-
литических организаций Украи-
ны "Молодежь за будущее" с уча-
стием П р е з и д е н т а У к р а и н ы 
(г.Киев). 

12. Всеукраинская акция "Вы-
боры молодежного мэра студен-
ческого городка г.Славутич". 

Ч л е н ы команды принима-
ли участие в неофициальных 
мероприятиях : 

1. Фуршет руководителей мо-
лодежных организаций Украины 
с Президентом Украины (г.Киев). 

2. Товарищеский ужин с экс-
премьером правительства Рос-
сии Сергеем Кириенко, шеф-ре-
дактором агентства "Совершен-
но секретно" Рустамом Арифжа-
новым, кандидатами в депутаты 
Государственной Думы России 
(С.Петербург). 

3. Ремонт кровельного по-
крытия крыш (Славутич). 

В команде произошли сле-
д у ю щ и е изменения: 

1. Родилось детей - 2 (девоч-
ки). 

2. Состоялось бракосочета-
ний - уже нет. 

3. Состоялось разводов -
пока нет. 

4. Получено видов на житель-
ство в Литве - 1. 

5. Эмигрировало за границу 
временно - 1 (Израиль). 

6. Эмигрировало за границу 
постоянно - 2 (Германия). 

ПРЕСС-РЕЛИЗ 
ИГНАЛИНСКОЙ АССОЦИАЦИИ МОЛОДЫХ АТОМЩИКОВ О 
МЕЖДУНАРОДНОМ ФЕСТИВАЛЕ МОЛОДЫХ А Т О М Щ И К О В 
"ДИСНАЙ" 

Фестиваль молодых атомщиков "Диснай" впервые был прове-
ден в 1988 году. С тех пор ежегодно на одно и то же место в Литве 
в первую неделю июля приезжают юноши и девушки, работающие 
и живущие в городах-спутниках АЭС. Они участвуют не только как 
индивидуумы, но и как команды - делегации Ленинградской, Курс-
кой. Смоленской, Кольской, Белоярской, Ровенской, Чернобыльс-
кой, Запорожской, Игналинской атомных электростанций и Обнин-
ского института атомной энергетики. 

Диснай - это палаточный городок на лесной поляне, у живопис-
ного литовского озера Луодис. Это своеобразный КВН в лесу, соче-
тающий проведение официальных мероприятий с творческими кон-
курсами и спортивными соревнованиями. 

Обустройство фестивального городка - сооружение и оформ-
ление построек лагеря каждой делегации, сооружение сцены, элек-
трификация и т.п. — осуществляется самими командами. Програм-
му дня готовит дежурная делегация - участник. 

До начала фестиваля, в марте месяце, на базе одной из АЭС 
проходит конференция координаторов предстоящего форума мо-
лодежи, где готовится пакет программ предстоящего фестиваля. В 
рамках этой конференции обычно проводится знакомство с рабо-
той родственного предприятия (посещение работающих блоков, 
встречи с администрацией станции и руководством органов мест-
ного самоуправления). 

Подобные конференции прошли в Висагинасе, Славутиче, Не-
тешине, Энергодаре, Сосновом Бору, Курчатове, Полярных Зорях, 
Кузнецовске. 

Такая форма работы с молодежью, ставящая своей целью не 
столько повышение профессионального мастерства — для этого 
есть соответствующие механизмы — но и установление контактов 
родственных предприятий по типу "народной дипломатии", обще-
ние разделенных государственными границами коллег, имеющих 
потенциал служебного роста, объединенных общей профессией и 
судьбой, нашла понимание у руководства ряда АЭС как составная 
часть взвешенной молодежной политики, положительно оценива-
ется персоналом предприятий, прессой и общественностью. 

В 2000 году состоится XIII международный фестиваль молодых 
атомщиков. Присоединяйтесь к нам! 

Александр БОЛГАРОВ, 
ВИУР ИАЭС, 1-й президент Международной Ассоциации 

м о л о д ы х атомщиков , г .Висагинас 

Знаете ли вы песни Дисная? 
(Выберите н у ж н ы й вариант) 

Что ж ты, моя ... 
1.родная 
2. глухая 
3. никакая 
Поставим мы палатки, пускай ... 
1. на них заплатки 
2. в них спит Заплаткин 
3. в них спит кто попало 
А я романтик, я красив, здоров и... 
1.молод 
2. богат 

3. сексуально озабочен 
4. никому не нужен 
Мною незамечен опустился... 
1. вечер 
2. неопознанный летающий объект 
3. курс фивни 
Плохое все пройдет, до ско-
рой... 
1 .встречи 
2. разлуки 
3. медицинской помощи 

К 10-летию Дисная, в октябре 
1997 г. работниками Социально-
психологического центра было 
проведено исследование по изуче-
нию состояния работы с молоде-
жью в области развлекательных 
профамм. Опрашивались жители 
города, старшеклассники и специ-
алисты (люди, профессионально 
работающие в этой отрасли). 

Результаты интересны: много 
и приятного, и разного. Основные 
проблемы в области развлечений 
не являются неожиданными и свя-
заны с отсутствием выбора этих 
самых развлечений для разных 
возрастных категорий и финансо-
выми трудностями. 

В рейтинге организаций Сла-
вутича, наиболее эффективно 
работающих в области развлека-
тельных профамм для молодежи, 
и жители города, и старшекласс-
ники на первое место поставили 
КИЦ. Вторую строчку уверенно 
занимает команда "Диснай". Тре-
тье и четвертое место разделили 
школы, отдел культуры и ГОРОО. 
На вопрос: "Знаете ли вы, что та-
кое "Диснай?"— утвердительно 
ответили 68% старшеклассников 
и 76% жителей города. 

Наибольшее количество вари-
антов дал ответ на вопрос: "Чем 
они занимаются?" Проведение 
развлекательных шоу для моло-
дежи назвали больше трети стар-
шеклассников и 21% жителей го-
рода, далее по мере убывания — 
поездки на фестивали, проведе-
ние песенных конкурсов и диско-
тек, отдых и развлечения, работа 
с молодежью. 

Среди мнений встречались и 
такие: "участвуют в НДП","занима-
ются бизнесом", "стоят на ушах", 
"развратом развращают моло-
дежь"(житель Славутича). 

Факторами, способствующими 
успешной 10-летней деятельнос-
ти команды, были названы спло-
ченность и дружность, наличие 
таланта и чувства юмора. Отме-
чались комсомольская закалка и 
неплохая финансовая поддержка. 

И напоследок приведем поже-
лания и предложения команде: 

Продолжать свою деятель-
ность, не останавливаться на до-
стигнутом! 

Делать побольше дискотек и 
программ для молодежи! Обнов-
лять состав команды! Побольше 
благополучных семей! 

о) Го к о 
О Ш К Щ р Э Й П ® 

Начните неделю с оздоровительных процедур. В четверг 
и пятницу произойдет важное знакомство, имеющее долго-
временные последствия. Близкие порадуют вас в субботу. 

Т Е Л Е Ц 

Начало недели укрепит ваши финансовые позиции. В сре-
ду высокие цели толкнут вас на новые проекты и важные 
встречи. Воскресенье подарите семье. 

Лучше не вступать в открытые конфликты с членами се-
мьи в начале недели. Нужное решение появится само собой 
в среду или четверг. С пятницы деньги готовы сами плыть к 
вам в руки. Воскресенье проведите в поездках и встречах. 

— і — " Р А Ю 
Не отказывайте себе в удовольствии пообщаться с друзь-

ями в начале недели. В среду и четверг лучше побыть одно-
му - общение неблагоприятно. С пятницы вас ждет расцвет 
во всех делах. , 

Расположение начальства в начале недели будет гаран-
тировать вам повышение зарплаты. В среду и четверг пове-
селитесь с друзьями. Не придавайте слухам значения в пят-
ницу и субботу. Блистайте в воскресенье! 

Любовь или финансовая выгода позовет вас в дорогу в 
начале недели, но ждите препятствий. В пятницу и субботу 
нужные встречи и звонки без труда решат ваши проблемы. В 
воскресенье затаитесь. 

Ситуация долгов зависнет над вами в начале недели. В 
среду или четверг вы познакомитесь с человеком не вашего 
круга. В пятницу и субботу вас ждет заманчивое денежное 
предложение. Друзья порадуют вас в выходные. 

Неделя начнется с супружеских разборок. В среду и чет-
верг можете дать друзьям в долг. В пятницу и субботу поду-
майте о будущем, стройте далекосмотрящие планы. В вос-
кресенье не конфликтуйте. 

Забота о своем теле и внешности в начале недели даст 
вам реальную возможность продвинуться на работе. Вечер 
четверга принесет удачу. С пятницы вы идеально раскрутите 
чужие деньги... В воскресенье навестите родителей. 

В начале недели прежде чем рискнуть, продумайте такти-
ку и стратегию, особенно при общении с начальством. В пят-
ницу вы прекрасно поладите с партнерами. Воскресенье про-
ведите с семьей. 

В О Д О Л Е И • ' a- \ 
Будьте готовы получить денежную помощь в начале нед^,. J 

ли от родителей. В пятницу готовьтесь вернуться к обычным 
делам и заботам. В воскресенье не конфликтуйте. 
і Д ^ и и і я м я в ш - г ' і Р Ы Б Ы 

Серьезно отнеситесь к встречам и звонкам в начале неде-
ли - благодаря им вы получите новые договоры и перспекти-
вы. В среду и четверг не поленитесь беспрекословно испол-
нить все пожелания родителей и близких. В воскресенье по-
сетите сауну или спортзал. 

Щ \ 
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Дожить дружной творческой 
семьей до пенсионного возраста,, 
не старея! 

Посмотрим, какие изменения 
произошли за эти 2 года (опрос 

1999 года еще не закончен). 
Так держать, Диснай!!! 

Фотографии из архива 
команды "Диснай" 

• Ш Ш а Ы * * о м и т и 
О б щ е г о р о д с к а я е ж е н е д е л ь н а я г а з е т а 

Реї ист рационное 
свидетельство серия КІ №392 

or 27.04.9S 
Тираж 3000 экз. 

Учредитель и издатель 
ООО "Компания "Нернигов-Информ" 
Редакционная коллегия: 
Валерий Гальперий.^Крнстантин Сердюк, 
Елена Кутовая, O/tef Голвіжоков, Людмила Любивая, 
Виктор Капуста, Евгении Козлов, Олег Федоренко, 
Сергей Шаршун. v • " V х 

Оригинал-макет сверстан в отделе компьютерной верстки 
и макетирования ООО "Компания "Чернигов-Информ". 
Редакция не несет ответственности за ошибки, 
допущенные авторами публикаций. 
Ответственность за достоверность 
рекламной информации несет рекламодатель. 
Перепечатка материалов только с разрешения 
редакции. 

Адрес редакции: 
г. Чернигов, 

ул. Ленина. 68. к. 901-903, 
т./ф. (0462) 167-244 

E-mail: lnform@mail.cn.ua 
Отдел рекламы: 

(0462)167-127 

mailto:lnform@mail.cn.ua

